
Ciao Maurizio, 
 
un'altro quesito arbitrale: 
ieri sera durante lo svolgimento della mano n. 14 sono stato chiamato dal giocatore in Ovest il 
quale mi ha posto  la seguente questione: 
  
 
 
   E                S                O                N 
  p                p                1♠               3♦(non allertato) 
   p                p                3♥               p  
    p                4♦              p                 p  
    p 
  
 
 
Il giocatore in Ovest mi ha contestato che la licita di 3♦  non era stata allertata, dicendo che la stessa 
era di  barrage, e che, pertanto, nonostante la sua compagna non  lo abbia appoggiato, avrebbe potu-
to contrare al giro  successivo. Il giocatore in ovest non sapeva niente della  mano di Sud, sicuramen-
te al di sotto dell'apertura. 
Entrambi erano in prima. La coppia in nord - sud era la  prima volta che giocava insieme. Né  il gioca-
tore in Est, né quello in Ovest hanno chiesto nulla durante la  dichiarazione, ma mi hanno chiamato 
solo quando il risultato era stato conseguito. Grazie, vorrei sapere se debbo far cambiare qualcosa 
per l'ultimo simultaneo. 
 
Antonio Spirito 
 
 
Ciao Antonio, 
 
le nostre Norme Integrative, ed in particolare la Normativa di Alert, recitano che i salti in intervento 
n o n  s on o  d a  a l l e r t a r s i ,  n é  q u a n d o  d e b o l i ,  n é  q u a n d o  f o r t i . 
Il risultato, pertanto, non era modificabile, non essendosi verificata alcuna infrazione. 
 
Cordiali Saluti, 
Maurizio Di Sacco 
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